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MOVILIDAD DEPORTES

Avanzan obras de 
Mi Macro Periférico,
 en Tonalá 

Vetan a la porra 
de Chivas por 
violencia 

El candidato a Gobernador de Jalisco por Movimiento Ciudadano acompañó al contendiente a la presidencia, Jorge Álvarez 
Máynez en la UNEDL; agradeció el apoyo y confianza en los proyectos que ha realizado en Zapopan y Guadalajara en la UP. 

Pag. 3

Pág. 9

Pag. 11



miércoles 24 de abril de 2024

22
Presidente de Quadratín
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Directorio Quadratín Jalisco
Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez22

Jefa de información
Diana Beas

Editoras
 Alma Reynoso

Domicilio
Avenida Patria 747 
Interior A36, colonia 
Jardines de Guadalupe, 
CP 45030, Zapopan Jalisco.

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las 
opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Con un Ándele pues, Claudia 
Sheinbaum despachó a 
encapuchados que la interceptaron 

en una carretera de Chiapas. El pequeño 
grupo le dijo a la aspirante (literal), que 
cuando gane la presidencia de México, 
no se olvide de los pobres, el caso fue 
documentado por Latinus, el único 
medio de comunicación que estaba 
presente en ese momento, lo que bastó 
para llamarlo montaje.

El encuentro fue entre Comitán y 
Motozintla, casi frontera con Guatemala. 
En el breve diálogo de quienes se 
identificaron como autodefensas locales, 
el hombre que más habló dijo: No 
queremos que Motozintla sea un desastre 
como Tonalapan, porque no podemos 
viaja para allá, porque si viajamos para 
allá nos hacen pedacitos. 

El medio de comunicación Latinus 
publicó un nota que explica que su 
equipo se encotró con el reten de los 
autodefensas, mientras realizaba -por sus 
propios medios-,  la cobertura de la gira 
de la candidata de Morena y, al enterarse 
de la intención de interceptar el convoy 

fue un montaje: ándele pues 

SABÍA A LO QUE IBA
Los 206 huesos de una persona adulta 

serían insuficientes para los políticos 
que dijeron ser diferentes y que dejando 
de lado sus ideales se convirtieron en 
chapulines para buscar hueso.

A quien le fue muy bien fue al 
candidato de la coalición Sigamos 

Haciendo Historia, por el municipio de 
Zapopan, Pedro Kumamoto, pues ya 
busca su hueso por Zapopan y en su 
distinguida alma mater le fue arrojado 
uno más para que tenga dos.

Los estudiantes de la universidad 
ITESO no perdonaron a Kumamoto y 
durante el foro Elecciones 2024, Rumbo 
y Compromiso, tras gritarle “vendido” 
en repetidas ocasiones le fue arrojado 
un hueso de peluche.

El candidato joven que era diferente 
a todos los políticos argumentó que 
el hecho de arrojarle un hueso es un 
acto que sólo la vieja política es capaz 
de hacer, señalando que lo de hoy es el 
diálogo.

El candidato sabía a lo que iba a su 
universidad y seguro estaba que son 
más a los que tiene molestos por su 
decisión que a los que pudiera tener 
contentos por su alianza con el partido 
que tiene el poder a nivel nacional.

BIENVENIDO
Sin hacerle tanta bulla, en esta ocasión 

sí fue bien recibido el candidato a 
la presidencia de la República por 
Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez 
Máynez, en el estado de Jalisco, los 
encargados de darle su bienvenida fue 
Pablo Lemus y Juan José Frangie.

El primero en saludarlo fue el 
candidato a Gobernador durante la 

presentación de Álvarez Máynez con 
los estudiantes de la Universidad 
Enrique Díaz de León; Lemus le ganó las 
ovaciones y recibió más gritos durante 
su paso a saludar, que durante todo el 
evento, también estuvieron presentes 
Mirza Flores, Alberto Esquer, Verónica 
Delgadillo y Manuel Romo.

Por la tarde acompañó a Juan José 
Frangie y juntos se reunieron ante más 
de 300 mujeres emprendedoras.

Será que ya próximamente veamos 
en las calles un espectacular con las 
imágenes de Lemus y Máynez, por lo 
pronto, el candidato a la presidencia ya 
fue apapachado por su compañeros de 
partido en Jalisco.

Jorge
Robledo 

Director General 
Quadratín Bajío

de la candidata para dialogar, decidió 
quedarse y documentar ese momento. 

Le expresaron al reportero que había 
mucha violencia en la zona y que querían 
que la candidata conociera los otros datos, 
no los oficiales sino los de la población 
que no puede transitar libremente entre 
municipios.  

La realidad es que un grupo criminal le 
pidió, amablemente, que los ayude para 
controlar al grupo rival. 

En la primera entrevisa que dio Claudia 
Sheinbaum después del incidente, dijo 
que se le hizo raro ese encuentro con 
los encapuchados y que sólo el medio 
de comunciación Latinus estuviera 
presente, una reportera le dijo que había 
otros medios pero que no se les permitió 
bajar a documentar el hecho, lo que no 
tuvo respuesta de Sheinbaum, también 
la morenista dijo que los hombres le 
señalaron que no eran: fifis, lo que 
tambien -expresó- le llamó la atención, 
cuando es un término que el mismo 
Presidente ha posicionado durante años 
en el vocabulario de los mexicanos. En la 
conferencia matutina del 22 de abril, López 
Obrador dijo que, lo sucedido un día antes 
en Chiapas, fue un montaje de Latinus.

En las imágenes de Latinus, se observan 
varios vehículos que participaban en la 
gira de Claudia, como Ricardo Monreal, 
inclusive se refiere que viajaba también 
la diputada Carmen Patricia Armendáriz, 
originaria de Comitán, Chiapas y famosa 
por su participación como una de los 
tiburones del programa Shark Tank 
México, un reality de emprendimiento y 
negocios. 

Patrricia Armendáriz, publicó en sus 
redes sociales que fueron interceptados 
por encapuchados de uno de los 
carteles que operan en la zona y que 
las localidades más afectadas son 
Amatenango de la frontera, Motozintla 
y Belisario Domínguez, en su mensaje, 
la también empresaria pidió apoyo para 
ayudarla a decifrar: ¿cómo acabar con 
esto tan destructivo?, tuvo más de 18 mil 
vistas y después fue borrado.

En su corto diálogo con la candidata, 
los encapuchados se refieren a que no 
pueden viajar a Tonalapan porque los 
hacen cachitos, localidad que pertenece 
al Municipio de San Andrés Tuxtla, en 
el vecino estado de Veracruz, a casi tres 
horas del puerto de Coatzacoalcos. Hay 
que recordar que, también en Veracruz, 

el pasado 18 de marzo, un grupo criminal 
dejó cuerpos en el letrero turístico de 
Cazones, localidad al norte del estado 
y cerca de Poza Rica. Esos hechos 
hacen evidente una pugna de grupos 
criminales que disputan territorios clave 
entre Veracruz y Chiapas, es decir, es zona 
caliente. 

Como dato adicional, Chiapas esta 
gobernado por Morena, el gobernador 
Rutilio Escandón, a demas es cuñado 
de Adan Augusto López, ex secretario 
de gobernación (entre otros cargos), 
entonces, las autoridades estatales 
y federales desconocen la lucha de 
territorio entre grupos criminales en esa 
zona, o aún así permitieron, de forma 
irresponsable, el frágil paso del convoy de 
la candidata presidencial sin la seguridad 
que tanto se ha exigido para candidatas y 
candidatos.

La realidad documentada por Latinus, 
trasciende el hecho de que haya sido el 
único medio presente en ese momento y, 
una vez más, lo mejor para la candidata 
oficial y para el presidente es lapidar al 
mensajero, cuando se trata de un medio 
que no les agrada, e ignorar lo grave del 
hecho con un simple: Ándele pues.
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Avanzan obras de mi 
Macro Periférico en Tonalá 

El gobernador de 
Jalisco, Enrique 

Alfaro, dio a conocer 
que se comenzó con 

la pavimentación 
y habilitación de 
la estructura de 

cimentación 
Redacción/Quadratín Jalisco 

La colocación de colado de 
pavimento de concreto en tres 
carriles y habilitando la estructura 
de cimentación, es lo presenta 

de avances en la obra de Mi Macro 
Periférico en Tonalá, así lo dio a conocer 
el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, 
a través de sus redes sociales. 

Detalló que desde el crucero de 
avenida Cihualpilli, la Secretaría de 
Infraestructura y Obra Pública (SIOP) 
avanza con los primeros colados de 
pavimento de concreto en dos de los 
tres carriles del Periférico.

“A dos semanas de que arrancaron 
las obras de la primera etapa para llevar 
Mi Macro Periférico a Tonalá, desde el 
crucero de av. Cihualpilli, la SIOP ya inició 
con los primeros colados de pavimento 
de concreto en dos de los tres carriles 
del cuerpo oriente”.

Asimismo, en esta primera etapa en la 
estación Jalisco ya se está habilitando la 
estructura de cimentación, mientras que 
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Se colocó concreto en tres carriles. 

 La explanada del edificio de Rectoría General de la UdeG se convirtió en una pequeña librería. 
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Celebran tapatíos el Día Mundial del Libro
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Con motivo del Día Mundial del 
Libro, miles de integrantes de la 
comunidad de la Universidad de 

Guadalajara se unieron a la lectura 
común de la novela Ciudades Desiertas 
de José Agustín, una publicación de 
1982 y que fue el modo de rendirle 
homenaje después de que falleció el 
pasado 16 de enero.

Ciudades Desiertas se trata de la 
historia de Susana, quien con gran 
incertidumbre decidió irse a Estados 

• Esta etapa incluye 
la construcción de las 
estaciones Colonia Jalisco, 
Los Conejos y Emiliano 
Zapata, tres de las 12 que 
contempla el proyecto 
hasta Tonalá Centro en 
una extensión de 15.3 km. 
La inversión de la primera 
fase es de 285 mdp. El 
monto total de las obras  
requiere una inversión de 
más de 1000 millones de 
pesos.
• La ampliación beneficiará 
a 25 mil usuarios, quienes 
podrán hacer un 40 por 
ciento menos de tiempo 
en sus recorridos

PARA SABER

en la estación Los Conejos se empezó a 
colar su cimentación.

“Además, en la estación Jalisco 
ya se está habilitando la estructura 
de cimentación y en la estación Los 
Conejos ya se empezó a colar la 
cimentación”.

Agregó que están trabajando en 

horario extendido para poder lograr 
que la obra esté en tiempo y forma. 

“Son cuatro frentes trabajando en 
horario extendido para que, muy 
pronto, esta alternativa de movilidad 
sea una realidad para el oriente de la 
ciudad”.

Unidos para encontrarse a sí misma 
en medio de los nuevos desafíos. Sin 
embargo, Eligio, su esposo, inmerso en 
negación decidió seguirla, asediarla. 
Es entonces que el idilio mexicano 
sobre “el gabacho” se entrelaza con una 
relación de dos adultos que no saben 
cómo quererse.

La explanada del edificio de 
Rectoría General de la Universidad 
de Guadalajara se convirtió en 
una pequeña librería con un 
escenario, donde cientos 
de personas tomaron 
un turno para leer un 
fragmento de
Ciudades desiertas.
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Salva vidas donando sangre 
Con la campaña de Sangre de León, de la UdeG, invitan 

a ayudar a quienes necesitan alguno de los componentes  

Francisco Rodríguez/Quadratín Jalisco 

Salvar vidas es uno de los objetivos 
principales de Sangre de León, por 
ello estudiantes de la Universidad 
de Guadalajara (UdeG) invitan a 

la comunidad de la Casa de Estudios y 
al público en general a acudir a donar 
sangre. 

En entrevista Jenya Castro y Gladys 
Airada, consejeras de salud de la 
Federación de Estudiantes (FEU), 
hablaron sobre esta campaña que 
cumple su segundo día de actividades. 

“Hoy (martes) es el segundo día 
de donación en Cucei. Son dos 
etapas, la primera es la capacitación 
y la sensibilización y la segunda es 
la donación. Vamos a donar cinco 
centros universitarios: Cucei, CuTonalá, 
CuAltos, CuSur y CuTlajomulco“, 
detalló Jenya. 

Gladis Airada reveló que la meta es 
“rebasar las 600 unidades de sangre 
de forma segura para poder salvar a 
muchísima vidas”.

Revelaron que han tenido muy 
buena respuesta de los estudiantes 
para la donación. 

“Estamos muy contentos y esperamos 
que mucho más más personas se 
puedan sumar a esta convocatoria, 
esta campaña, convertirse en una 
Sangre de León”, Gladys Airada

La convocatoria está abierta para 
toda la comunidad de la UdeG y para 
el público en general. 

“Pueden donar personas de 18 
años a 65 años. Claro que tienen que 
cubrir algunos requisitos, por eso los 
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Previo a la donación reciben una capacitación. 

Realizan operativos de búsqueda de personas 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Con la finalidad de obtener datos 
que lleven a dar con el paradero 
de María Ascensión Ceseña 

Silva, adulta mayor reportada como 
desaparecida en abril del año 

pasado, Personal de la Comisión 
de Búsqueda de Personas 

del Estado de Jalisco, 
realizó un despliegue 

operativo de 
b ú s q u e d a 

individualizada en el municipio de 
Hostotipaquillo.

En coordinación con autoridades 
de los tres niveles de gobierno y las 
células de búsqueda municipales de 
Hostotipaquillo, Tequila y Magdalena, 
se realizaron las acciones de búsqueda 
en diferentes puntos de la zona, en 
donde se difundieron boletines y 
se realizaron entrevistas entre los 
habitantes, a fin de obtener datos que 
puedan llevar a la localización de la 
persona desaparecida.

Durante las acciones de búsqueda, 
participaron familiares de María 
Ascensión, de 86 años de edad, quien 
fue vista por última vez en el municipio 
de referencia el 12 de abril del 2023.

Por otra parte, se dio a conocer que la 
Fiscalía Estatal se encuentra realizando 
diversos operativos con el objetivo de 
dar con el paradero de Aldo G., por lo 
que el día de hoy se han desplegado 
alrededor de 40 elementos, quienes 
llevan a cabo investigaciones en el 
municipio de Tepatitlán.

Gladys Airada y Jenya Castro hablaron sobre 
esta campaña. 

invitamos a capacitar en la primera etapa 
para que puedan conocer cuáles son los 
requisitos”. 

Algunos son: ayuno de 4 horas, 
máximo 12 horas; acudir bien hidratados, 
dejar de consumir bebidas alcohólicas, 
72 horas antes y no consumir drogas 

o medicamentos 48 horas previas y 
quitaron algunos mitos al rededor de la 
donación. 

“Las mujeres que están menstruando 
pueden venir a donar, siempre y cuando 
no tengan dolor o han molestia muy 
fuerte. Si estás tomando algún método 

anticonceptivo también puedes 
venirte a donar sin ningún problema, 
diabetes con algún método de 
insulina, también te puedes venir a 
donar”, señaló Gladys.

Agregó Gladys que existen ventajas 
de ayudar con esta noble ayuda. 

“En Sangre de León una vez que tú 
donas 450 mililitros de sangre, se te 
regenera en 72 horas. Te hacemos 
llegar un examen clínico completo que 
por fuera tiene un costo aproximado 
de 4 mil a 8 mil pesos, que es una 
sitometría hemática completa”. 

Por su parte, Jenya Castro explicó 
las vidas que pueden salvarse con la 
donación de sangre. 

En Hostotipaquillo y Tepa realizaron 
operativos.
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Se reúne Pablo Lemus con 
estudiantes universitarios

El aspirante emecista destacó la importancia de aprovechar el 
nearshoring y señaló que Jalisco está en una posición privilegiada

Redacción/Quadratín Jalisco

El candidato a la gubernatura de 
Jalisco por Movimiento Ciudadano, 
Pablo Lemus Navarro acompañó al 
candidato presidencial de su partido, 

Jorge Álvarez Máynez a un encuentro 
de diálogo con jóvenes estudiantes de 
UNEDL.

Ahí, aprovechó para agradecer a las y a 
los jóvenes de esta institución educativa 
por su apoyo y confianza en los proyectos 
que ha encabezado en los procesos 
electorales anteriores.

 Por su parte, el candidato Álvarez 
Máynez dialogó con la comunidad 
estudiantil presentando sus principales 
propuestas en rubros como seguridad, 
educación, medio ambiente, innovación, 
entre otros; dio respuesta a sus 
inquietudes durante este foro.

 A este diálogo acudieron Mirza Flores 
Gómez y Alberto Esquer Gutiérrez, 
Candidatos al Senado de la República; 
Verónica Delgadillo García, Candidata a 
la Alcaldía de Guadalajara; Manuel Romo, 
Coordinador de Movimiento Ciudadano 
en Jalisco, entre otras y otros candidatos 
emecistas a diferentes cargos de elección 
popular.

UNIVERSIDAD PANAMERICANA
 Previo a este encuentro Pablo Lemus 

se reunió con jóvenes de la Universidad 
Panamericana, para hablar sobre sus 
propuestas para impulsar el talento local 
y el desarrollo económico del estado.

 El aspirante emecista destacó la 
importancia de aprovechar el fenómeno 
del nearshoring y señaló que Jalisco 
está en una posición privilegiada, 
para beneficiarse de la localización de 
empresas en un contexto global, así 
como hizo hincapié en la conectividad 

existente en Jalisco —desde el puerto 
de Manzanillo hasta el aeropuerto de 
Guadalajara—, resaltando la oportunidad 
de desarrollo que representa para la 
región.

 “Este error de haber cancelado el 
Aeropuerto en Texcoco para nosotros es 
una oportunidad enorme en el manejo 
de pasajeros y mercancías. Tenemos 
que apostar más por el modelo de 
infraestructura carretera de conectividad, 
de transporte público y desarrollar otras 
regiones del estado”, mencionó.

 El candidato también hizo referencia 
al impulso a emprendedores como una 
pieza clave en el desarrollo económico 
del estado, y destacó la importancia de 
fortalecer las empresas locales y ofrecer 
apoyo en capacitación, financiamiento y 
desarrollo.

 Lemus subrayó que la educación es 
fundamental para el progreso económico 
de Jalisco, enfatizando la necesidad de 
fortalecer el modelo educativo estatal y 
de fomentar la participación estudiantil 
en programas de ciencia, innovación y 

tecnología. 
Se refirió a la importancia de 

cuidar el modelo educativo ante los 
retrocesos evidenciados en las pruebas 
internacionales como PISA, esto durante 
el gobierno de Morena.

CRECIMIENTO DEL PIB
Durante el encuentro Lemus Navarro 

compartió datos relevantes sobre la 
contribución al PIB de distintos estados, 
destacando el crecimiento de Jalisco 
en este aspecto, y explicó que si Jalisco 
continúa por el camino adecuado, 
podría alcanzar niveles de productividad 
similares a los del Estado de México en los 
próximos años, evidenciando el potencial 
económico del estado.

 Lemus Navarro invitó a la 
comunidad universitaria a participar 
activamente en el proceso 
electoral, haciendo un 
llamado a la reflexión y 
al análisis sobre las 
propuestas de los 
candidatos.
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Lemus Navarro dialogó con jóvenes de la UNEDL y la UP.

Informó que se incrementará el presupuesto 
en el rubro en 40%.

Recuperará 
Lemus el 
patrimonio 
cultural
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

El candidato de Movimiento 
Ciudadano al gobierno de 
Jalisco, Pablo Lemus, presentó 

su propuesta en materia cultural 
donde dijo que apostará a los centros 
culturales, en especial para Puerto 
Vallarta, se comprometió a aumentar el 
presupuesto en 40 por ciento.

“Construir un gran centro cultural en 
Puerto Vallarta, vamos a incrementar 
en 40 por ciento el presupuesto de 
cultura para el ejercicio 2025, de lo 
que se trata es de apoyar sobre todo a 
grandes músicos, a grandes pintores, 
a grandes escritores, para que puedan 
tener becas directamente del estado de 
Jalisco que les permita concentrarse en 
sus actividades culturales”.

Acompañado por representantes de 
la comunidad artística de Jalisco, Lemus 
Navarro informó que serán invertidos 
más de mil 300 millones de pesos 
en la recuperación de 173 espacios 
considerados patrimonio cultural del 
estado.

También serán creados corredores 
culturales en torno a espacios como 
bibliotecas, casas de cultura y museos, 
porque dijo que todos los municipios 
del estado deberían contar con un 
espacio como el que ya opera en Ajijic y 
es un importante atractivo turístico.

P
ab

lo
 L

em
u

s

VO TO

ELECCIONES
2024 



6

Ampliación de la carretera a San 
Sebastián: propuesta de Quirino 

El candidato de Movimiento Ciudadano recorrió las calles 
de la localidad de El Chirimoyo y Jardines de San Sebastián

Redacción/Quadratín Jalisco

El candidato de Movimiento 
Ciudadano a la alcaldía de 
Tlajomulco, Gerardo Quirino, 
recorrió las calles de la localidad 

de El Chirimoyo y Jardines de San 
Sebastián para dar a conocer sus 
propuestas de gobierno.

Dijo que San Sebastián será una de 
las poblaciones más beneficiadas en 
materia de infraestructura vial, debido 
a que aledaña a esta localidad, cruzará 
la nueva avenida Poliducto que unirá a 
los corredores de Carretera a Chapala y 
López Mateos.

El candidato prometió la ampliación 
a cuatro carriles de la carretera de San 
Sebastián el Grande hasta Santa María 
Tequepexpan.

“Hoy venimos a mostrarles que 
estamos comprometidos con esta zona, 
este fraccionamiento es el más antiguo, 
hace más de 30 años que se construyó 
y es un fraccionamiento que está 
conservado pero que también tiene 
oportunidad. Hay que entrarle con todo 
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El candidato prometió la ampliación a cuatro carriles de la carretera.

La candidata por Movimiento 
Ciudadano, Verónica Delgadillo.
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Quiere Verónica Delgadillo una Guadalajara bien segura
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Por una Guadalajara bien segura, 
la candidata a presidencia 
municipal por Movimiento 

Ciudadano, Verónica Delgadillo 
presentó su propuesta en la materia 
que incluye policía de proximidad, 

mejor capacitada y equipada, uso 
de la tecnología y duplicar el 

alcance de los escuadrones 
caninos.

“Policía de barrio 
es policía de 

proximidad, es 

ese policía que los vecinos conocen 
su nombre, pero ¿qué vamos a 
hacer nosotras y nosotros desde el 
ayuntamiento?, voy a especializar a 
120 policías en proximidad, un policía 
de proximidad, además de tener 
contacto directo con los vecinos y 
las vecinas y de ir a las reuniones 
vecinales, va a tener la capacitación 
para poder ir por la inteligencia 
vecinal, lo que los vecinos dicen en 
la colonia, dónde están los focos, qué 
hay que hacer, esa inteligencia barrial 
vecinal la vamos a tomar con la policía 
de proximidad”.

Otro eje es Guadalajara bien 
iluminada, llegando a unidades 
habitacionales y corredores peatonales, 
el siguiente es Comunidades para vivir 
bien, que significa impulsar relaciones 
comunitarias y vecinales sanas, 
apostando por la mediación para la 
solución de conflictos.

Dijo que va a desarrollar centros de 
cuidados comunitarios para tener cerca 
los servicios públicos del ayuntamiento.

Verónica Delgadillo se comprometió 
a ampliar la unidad de violencia 
contra las mujeres, más pulsos de vida 
y atención psicológica.
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a los servicios públicos”.
Velázquez Chávez adelantó que su 

gobierno buscará descentralizar la 
administración pública lo más posible 
y junto con ello poner en marcha la 

prevención al delito.
“Cada acción que haga el gobierno 

va encaminada a la prevención; si el 
municipio está alumbrado, vamos a 
mitigar en algo el tema de seguridad y 

queremos dar la batalla para hacer de 
Tlajomulco el municipio que queremos”.

Abundó que esta zona también se 
verá beneficiada con la construcción 
de un hospital regional y el acuaférico, 
con lo que dotarán de agua a las 
distintas colonias las 24 horas los 365 
días del año.

Hoy venimos a 
mostrarles que 

estamos comprometidos 
con esta zona, este 
fraccionamiento es el más 
antiguo, hace más de 30 
años que se construyó y 
es un fraccionamiento 
que está conservado 
pero que también tiene 
oportunidad. Hay que 
entrarle con todo a los 
servicios públicos

Gerardo Quirino

miércoles 24 de abril de 2024
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Falta de agua y abusos del 
gobierno, quejas en Tlaquepaque

Al cumplirse 24 días de su campaña, Laura Imelda Pérez, aseguró que la 
población  recibe de manera entusiasta y sin acarreos, sus propuestas

Redacción/Quadratín Jalisco

La falta de agua y su pésima 
calidad, así como el freno a 
diversos abusos cometidos por 
el Ayuntamiento, están entre las 

principales demandas de la población, 
aseguró la candidata de la coalición 
Sigamos Haciendo Historia al gobierno 
de Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez 
Segura al cumplirse 24 días desde el 
inicio de su campaña.

Luego de visitar Santa María 
Tequepexpan, la Coyotera, San Martín 
de las Flores y otras comunidades en 
las que realizó recorridos casa por casa, 
así como juntas vecinales, Laura Imelda 
menciona que el entusiasmo de la 
población está latente y es de manera 
natural, sin acarreos.

La candidata de Morena resalta 
que el éxito de su campaña radica 
en la cercanía y empatía con las y los 
tlaquepaquenses.

La aspirante pretende visitar las 
colonias más desprotegidas de 
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La aspirante señala que el éxito de su campaña es la cercanía con la gente.

Presentó su propuesta para 
recuperarlos barrios de 
Guadalajara.
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Chema se reúne con empresarios del Centro
Redacción/Quadratín Jalisco

Con la promesa de impulsar el 
turismo y a los comerciantes de 
la zona, el candidato a la alcaldía 

de Guadalajara por la mega alianza 
Sigamos Haciendo Historia en Jalisco, 
Chema Martínez, se reunió con la 
Asociación de Empresarios del Centro 
Histórico.

Como parte de sus recorridos en 
calle para conocer de primera mano las 
necesidades y exigencias de la sociedad 
tapatía, el candidato recibió diversas 
peticiones de la asociación, entre las que 
se encontró mayor impulso turístico, 
reactivación de zonas comerciales, 

mantenimiento de espacios públicos, 
así como más inversión en la zona.

El abanderado de la colación entre 
Morena, PVEM, PT, Futuro y Hagamos 
prometió generar una ciudad para 
todos a través de su proyecto Primero 
los Barrios, dividido en cuatro ejes 
para atender las diferentes temas de 
la ciudad en materia de seguridad 
(Barrios Seguros), medio ambiente 
(Barrios Verdes), servicios públicos 
(Barrios Dignos) y vivienda (Barrios 
Vivos).

“Tenemos que repensar el concepto 
de seguridad integrando valor a 
la comunidad. Tenemos que darle 
dignidad a los servicios públicos. 

También tenemos que trabajar para 
que no haya más desplazamientos; este 
modelo de ciudad está malentendido. 
Tenemos que aspirar a vivir mejor”.

Señaló que en su gobierno se 
trabajará por alcanzar esa justicia 
social para que todos accedan en 
igualdad de circunstancias a las 
mismas oportunidades, pero a partir 
de la premisa de que todos se deben 
involucrar en el desarrollo social de 
Guadalajara.

“El barrio más tranquilo, más digno, 
vivo y verde tiene que ser siempre 
nuestro Centro Histórico, sitio 
emblemático que nos distingue como 
tapatíos en el mundo”, expresó.
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Centro, sigue Miravalle, Loma Bonita 
Ejidal, y como les dije, esta campaña va a 
ser de territorio y no desde el escritorio, 
porque así vamos a gobernar, como nos 
lo enseñó el presidente, y como lo hace 
la doctora Claudia Sheinbaum, nunca 
desde el escritorio”, mencionaba desde 
los primeros días de su recorrido.

Laura Imelda Pérez también 
desempeñó un buen papel en el 
reciente debate con los candidatos al 
municipio, sin embargo, ese encuentro 
tuvo una mancha que no tuvo que 
ver con quienes presentaban sus 
propuestas al interior de una televisora.

Afuera, decenas de simpatizantes 
de Morena y Movimiento Ciudadano 
se enfrentaron e incluso hubo golpes, 
resultando heridas varias personas. 
Cada uno de los aspirantes informó 
posteriormente que presentaron las 
denuncias pertinentes por quienes 
resultaron afectados.

La campaña de Laura Imelda 
continúa con buenos resultados y sigue 
recorriendo las calles del municipio 
donde es bien recibida por la gente.

Tlaquepaque; durante sus recorridos, 
recoge también peticiones específicas 
por parte de la población.

Desde el inicio de su campaña, Laura 
Imelda Pérez prometió que su gobierno 
no será de escritorio, y prueba de ello 

es que sus recorridos han sido casa por 
casa, para presentarle sus propuestas a 
los tlaquepaquenses.

“Estamos muy contentos, estamos 
ahorita aquí en Las Juntas, ya visitamos 
Colonial Tlaquepaque, Lindavista, Zona 

miércoles 24 de abril de 2024
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Reconoce Máynez trabajo 
de Frangie por Zapopan
El aspirante presidencial señaló que convertir al municipio en La Ciudad de las 

Niñas y los Niños es muestra de un gran esfuerzo y cercanía con la gente

Redacción/Quadratín Jalisco

El candidato emecista a la 
Presidencia de México, Jorge 
Álvarez Máynez reconoció la labor 
de gobernanza que hasta ahora 

ha realizado el aspirante a repetir en 
la alcaldía de ese municipio, Juan José 
Frangie.

En su visita al municipio, el aspirante 
a suceder a López Obrador mencionó: 
“Zapopan tiene al mejor presidente 
municipal del país con Juan José Frangie, 
son muchas las razones que lo hacen 
el mejor alcalde del país, pero son tres 
las más importantes; la primera es que 
trabaja como nadie; la segunda es que 
Pablo Lemus y Juan José Frangie hicieron 
de Zapopan la Ciudad de las Niñas y los 
Niños; y la tercera es que gobierna con 
perspectiva de género”.

El candidato a la Presidencia Municipal 
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El aspirante presidencial dijo que su labor junto a Pablo Lemus construyó grandes cosas.

Aseguró que no hay distanciamiento con 
Máynez, al contrario.
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Impulsarán 
Lemus y 
Máynez el voto 
parejo naranja
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Este martes, el candidato presidencial 
Jorge Álvarez Máynez estuvo de 
visita en la zona metropolitana 

de Guadalajara, en un evento con 
estudiantes lo acompañó el abanderado 
al gobierno del estado por Movimiento 
Ciudadano, Pablo Lemus quien 
afirmó que no hay distanciamiento, al 
contrario, impulsarán juntos el voto 
parejo naranja.

“Está subiendo, afortunadamente 
con las y los jóvenes, está teniendo un 
crecimiento que ojalá y alcance para 
mucho más, pero está despertando 
muchas voluntades entre las y 
los jóvenes, no solamente con la 
canción que es todo un éxito, sino 
adicionalmente con su discurso”.

Agregó que, independientemente 
de quien elijan los mexicanos para 
la presidencia de la República, sabrá 
coordinarse con el gobierno federal, 
porque eso no depende de los partidos, 
sino de la capacidad de negociación.

La mañana de este martes, Lemus 
Navarro acompañó a Jorge Álvarez 
Máynez en su encuentro que sostuvo 
con estudiantes de la Universidad 
Enrique Díaz de León, no podrá estar en 
el mitin de la noche en Guadalajara, 

pero tendrán un evento juntos el 
2 de mayo en Puerto Vallarta.

Insistió en que votar 
por Morena es votar 

por el pasado y por 
la política de la 

corrupción.
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de Zapopan, Juan José Frangie Saade, y el 
aspirante a la Presidencia de la República 
Mexicana, Jorge Álvarez Máynez, se 
reunieron con más de 300 mujeres 
empresarias y emprendedoras a quienes 
dieron a conocer sus propuestas.

Frangie Saade, reconoció que el 
éxito económico de Zapopan se debe 
a las mujeres. “En nuestro municipio 
las mujeres van primero. Las mujeres 
no piden más, sólo piden piso parejo”, 
enfatizó.

Entre los compromisos de campaña 
que hizo Juan José Frangie con las 
mujeres se encuentran:

1.- Se construirán dos Academias 
Municipales.

Con estas dos Academias se llegará 
a 14 en el municipio, donde se brindan 
talleres y capacitaciones, principalmente 
a mujeres, con actividades y oficios 
para que puedan emprender sus 
propios negocios y lograr la autonomía 
financiera.

2.- Se habilitará una ventanilla 
única de trámites para las mujeres 
emprendedoras.

Se creará una ventanilla única y 
especializada en el Centro Integral 
de Servicios de Zapopan (CISZ) para 
atender y asesorar a mujeres que 
quieran poner sus propios negocios, 
para que lo puedan hacer de la manera 
más rápida y sencilla.

3.- Créditos para mujeres empresarias.
Se va a continuar con la bolsa de 

créditos, de los cuales se han entregado 
más de 3 mil y 90% han sido para 
beneficiar a mujeres.

4.- Programa de paneles solares 
gratuitos a microempresas.

Con este programa se brindarán 
paneles solares gratuitos a 
microempresas para que se puedan 
quitar la carga que significa el pago de 
energía eléctrica en sus negocios, el cual 
es uno de los principales tres gastos que 
hacen.

Tanto Frangie como Máynez se 
comprometieron a continuar con los 
apoyos para las mujeres empresarias. 
De igual manera, ambos candidatos 
pidieron un voto de confianza para 
poder seguir con los buenos gobiernos 
de Movimiento Ciudadano.

miércoles 24 de abril de 2024
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Señala Morena a Xóchitl 
por Cártel Inmobiliario

Los permisos de manifestación de construcción, licencia de demolición, 
excavación y la publicitación vecinal los entregó la delegada en ese entonces

Víctor Mejía/Quadratín México 

Durante la administración de 
Xóchitl Gálvez en la Miguel 
Hidalgo se creó un Cártel 
Inmobiliario como el de Benito 

Juárez, así lo señaló en conferencia de 
prensa Víctor Hugo Romo, en compañía 
del presidente nacional de Morena, 
Mario Delgado. 

Romo de Vivar presentó lo que 
llama los Expedientes Secretos X de 
Xóchitl Gálvez, por lo que subrayó al 
desarrollo inmobiliario Distrito Polanco 
de Boulevard Manuel Ávila Camacho 
137, el cual es parte del patrimonio del 
Banco Ve por Más, S.A., Institución de 
Banca Múltiple, con quienes existe una 
transacción económica de alrededor 
de 51 millones de pesos con High Tech 
Service S.A. de C.V., empresa vinculada 
a Xóchitl Gálvez. 

Añadió que los permisos de 
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Los morenistas señalan tráfico de influencias y conflicto de interés.

El presidente AMLO 
se reunió con titulares 
de la NASA.
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Plantean regreso de Katya Echazarreta al espacio
Re d a c c i ó n / Q u a d r at í n  M éx i c o 

E l presidente Andrés Manuel 
López Obrador se reunió en 
Palacio Nacional con los titulares 

de la Administración Nacional de 
Aeronáutica y el Espacio (NASA, por 
sus siglas en inglés), Bill Nelson y 
Pamela Melroy, una de las dos únicas 
mujeres que han comandado un 
transbordador espacial. 

Tratamos, entre otros asuntos, que 
Katya Echazarreta, joven astronauta 
mexicana, pueda ir de nuevo al 
espacio”, subrayó el mandatario 
mexicano, en redes sociales. 

Además, acordaron establecer 
cooperación en materia de control 
de incendios, abasto de agua y 
utilización de satélites cercanos para 
la comunicación en todo el territorio. 

Durante la reunión, la comitiva 
estadounidense obsequió a López 
Obrador imágenes desde el espacio 
de México y en una de ellas se observa 
un satélite mexicano lanzado desde la 
Estación Espacial Internacional.

Por parte del Gobierno de México 
acompañaron al presidente la 
secretaria de Relaciones Exteriores, 
Alicia Bárcena Ibarra; la directora 
general del Consejo Nacional de 

Humanidades, Ciencias y Tecnologías 
(Conahcyt), María Elena Álvarez-Buylla 
Roces; el director general del Instituto 
Politécnico Nacional (IPN), Arturo 
Reyes Sandoval, y el director general 
de la Agencia Espacial Mexicana 
(AEM), Salvador Landeros Ayala. 

Y a la comitiva de la NASA, 
la administradora asociada de 
Relaciones Internacionales e 
Interagenciales, Karen Feldstein; 
el embajador de Estados Unidos 
en México, Kenneth Salazar, y el 
oficial para Asuntos de Ciencias de 
la embajada de Estados Unidos en 
México, Derek Mills.
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y a OMEI. 
Uno, igual tráfico de influencias, 

conflicto de interés. Dos, otro inmueble, 
otro desarrollo inmobiliario de más de 
13 pisos de altura, con casi más de 130 
mil metros de construcción en la zona 
más exclusiva, que es Polanco-Morales 
y ella fue contratada con sus dos 
empresas”, recalcó. 

El exalcalde recordó que habían 
mostrado el caso de otro inmueble, 
Marina Park, por lo que con estos dos 
inmuebles la candidata del PRI se 
embolsó alrededor de 108 millones 
al amparo del poder siendo delegada 
de Miguel Hidalgo, construyendo este 
grupo inmobiliario. 

Igualmente dio a conocer el caso 
de César N., quien fue encargado de 
compras directas en el periodo de la 
delegada Gálvez Ruíz, quien venía de 
ser funcionario en la delegación Benito 
Juárez y al día de hoy tiene una orden 
de aprehensión y es prófugo de la 
justicia porque pedía más de 250 mil 
pesos para tolerar pisos en el Cártel 
Inmobiliario de las demarcaciones. 

O sea, se trasladó el Cártel Inmobiliario 
del señor Tajada, o del señor Von, o del 
señor Romero, a la Miguel Hidalgo, 
cuando fue delegada Xóchitl Gálvez 
y pedía la cantidad, nada más y nada 
menos de 250 mil pesos para tolerar 
pisos ilegales. Y fue funcionario muy 
cercano de la hoy candidata del PRI”, 
agregó. 

E indicó que el problema del agua no 
solo es por el desabasto del Cutzamala, 
sino también por el robo que el Cártel 
ha provocado en la Ciudad, de los altos 
consumos por los pisos ilegales en 
estas alcaldías.

manifestación de construcción, la 
licencia de demolición, licencia de 
excavación y la publicitación vecinal 
los entregaron la delegada en ese 

entonces y su director jurídico, en 
noviembre de 2017 y un mes después 
fueron asignados contratos de trabajo 
a la ya mencionada High Tech Service 
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Barra de Chivas, 
vetada por violencia

César Huerta/Quadratín Jalisco

Por los desmanes del sábado 
pasado, que terminaron con 97 
detenidos después del partido 
entre Chivas y Querétaro, la barra 

del Rebaño Sagrado ha sido castigada. 
La Federación Mexicana de Futbol 
anunció este martes un partido de veto 
para el grupo de animación rojiblanco, 
que de esta manera no podrá estar 
presente en el siguiente partido como 
local, ya en la Liguilla del Torneo 
Clausura 2024.

“Como parte de nuestro trabajo para 
sentar que nuestra Liga siga trabajando 
apegada a los reglamentos de la FMF, 
informamos las decisiones y sanciones 
correspondientes a la Jornada 16 del 
Torneo Clausura 2024 de la Liga MX. 
Derivado de los hechos acontecidos 
durante los partidos de  Atlético de San 
Luis vs. Toluca y Guadalajara vs. Gallos 
Blancos de Querétaro hemos decidido 
sancionar económicamente al Club 
Atlético San de San Luis y, por su parte, 
sancionar al Grupo de Animación del Club 
Guadalajara con un (1) partido de veto en 
su siguiente encuentro como local, toda 
vez que transgredieron el artículo 49 del 
Reglamento de Sanciones de la FMF”, 
explicó un comunicado.

El citado artículo establece que “el 
Club local es responsable de la conducta 
impropia de los Grupos de Animación 
y el público en general que asista a los 
Estadios en ocasión de los partidos 
oficiales y amistosos organizados por la 
Federación Mexicana de Futbol, o torneos 
internacionales de Confederaciones o FIFA”.

La noche del sábado pasado, 
después del triunfo por 2-0 sobre 
Querétaro, integrantes de la barra de 
Chivas se liaron a golpes fuera del 
Estadio Akron. Las diferencias entre 
los distintos sectores del grupo de 
animación detonaron en violencia. La 
policía llegó a poner orden, pero todo 
se descontroló, pues los encargados 
de cuidar a la ciudadanía, también 
comenzaron a pegar.

Inclusive, hay videos en los que se 
aprecia a un policía aventando una 
piedra que rompió uno de los vidrios 
del camión donde algunos barristas se 
refugiaban de la campal. Se pidieron 

refuerzos. También hay imágenes 
de la policía a caballo que llegó 

agrediendo a los aficionados. 
Más de 40 patrullas 

arribaron al lugar y se 
fueron cargadas 

de un total de 

El sábado pasado 
en el Estadio 

Akron terminaron 
detenidas 97 

personas y por ello 
la porra no podrán 
estar presente en 
el siguiente duelo 

como local 
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 Los integrantes de la barra de Chivas se liaron a golpes fuera del Estadio Akron. 

97 detenidos. Por eso, la barra ha sido 
vetada.

La FMF también anunció los castigos 
para los técnicos de La Máquina y las 
Águilas. “Determinamos sancionar 
económicamente a los directores 
técnicos Martín Rodrigo Anselmi, de 
Cruz Azul, y André Soares Jardine, 
de América, como resultado de las 
críticas al arbitraje realizadas durante 
las conferencias de prensa al término 
de los partidos entre los Clubes Cruz 
Azul y Atlas, y Universidad Nacional 
Autónoma de México y América, 
transgrediendo el Reglamento de 
Sanciones de la Federación Mexicana 
de Futbol en particular el artículo 

71, inciso d): A todos los sujetos que 
incurran en las faltas que se señalan a 
continuación, se les sancionará según 
corresponda en cada caso”, señaló.

“d) Aquel jugador, integrante del 
Cuerpo Técnico y/u Oficial que realice 
a través de medios de comunicación 
y/o redes sociales, críticas o 
comentarios negativos sobre el 
arbitraje y/o VAR. Se advierte a ambos 
clubes, sobre la conducta futura de 
sus cuerpos técnicos, ya que en caso 
de que este tipo de acciones se 
vuelvan a suscitar, la Comisión 
Disciplinaria podrá imponer sanciones 
más severas en su contra”, concluyó 
la FMF.
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¿Sabes qué
emergencia?
debes hacer en una

LLAMA SOLO EN
EMERGENCIAS

  Respira y detalla la mayor información

  a las preguntas del protocolo
  sobre el incidente. Y trata de dar respuesta

  Marca al 9-1-1

  donde se presenta la emergencia

  Proporciona detalles sobre la ubicación

  Agrega puntos de referencia 

  para agilizar la localización

  encargada de la emergencia

  La información será remitida a la corporación
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